



· Son de los que lideran

**QUE VAN POR LA SCJN**

# Destacan en encuestas a los punteros

**DIEGO RAYA**  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** A menos de un mes de la renovación del Poder Judicial, las encuestas de Enkoll y Massive Caller revelan los nombres con mayores preferencias para ocupar un puesto como ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Entre los candidatos, destacan Óscar Aguilar Ortiz y Arístides Rodríguez como punteros, seguidos de Hugo Aguilar, César Gutiérrez, Arístides Guerrero y Eduardo Santillán. Otros nombres que mantienen presencia en las preferencias son Sergio Javier Molina, Luis Edwin Molina, Ricardo Garduño y César Enrique Olmedo.

En el caso de las candidatas, las encuestas ubican como favoritas a Jazmín Esquivel, Marisela Morales, Paula María García, Lenia Batres y Olivia Aguirre, mientras que Loretta Ortiz, Fabián Estrada, Jazmín Bonilla, María Estela Ríos y Sara Irene Herrerías aparecen como contendientes que buscan ganar terreno en las preferencias. Los sondeos, realizados en la última semana de abril, reflejan la carrera por los puestos en la SCJN, donde los perfiles con mayor experiencia jurídica y trayectoria en el servicio público parecen llevar ventaja.

La elección, que definirá el rumbo del máximo tribunal del país, se llevará a cabo en las próximas semanas, marcando un momento clave para el futuro del Poder Judicial en México.

**UN MES**

· La elección, que definirá el rumbo del máximo tribunal del país, se llevará a cabo en las próximas semanas, marcando un momento clave para el futuro del Poder Judicial en México

**SONDEOS**

· Los sondeos realizados en la última semana de abril, los perfiles con mayor experiencia jurídica y trayectoria en el servicio público parecen llevar ventaja